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День солидарности в борьбе с терроризмом. Памятная дата России установле-
на в 2005 году Федеральным законом «О днях воинской славы России» и связана с 

трагедией в Беслане (Северная Осетия, 1-3 сентября 2004 года), когда боевики захватили одну 
из городских школ. В результате теракта погибли более трёхсот человек, среди них 186 детей.

03.09Дежурный по номеру
во вторник
Евгений Дашунин,
 2-05-40, с 8-00 до 17-00.

Увидел пожар? 
Сообщи на горячую 
линию 8-800-100-94-00 
или через мобильное 
приложение:

В школе имени Декабристов в этом году рекордное число первоклашек - 159 /ФОТО АЛЕКСАНДРА СМИРНОВА

Начальник 24 ОФПС Ильгиз Назмутдинов 
вручил благодарности Александру Гурьеву, Владимиру Изюмину 
и Юрию Прегаеву /ФОТО АЛЕКСАНДРА СМИРНОВА

ОБРАЗОВАНИЕ

 c Евгения ДИКИХ

Праздничные линейки, по-
свящённые началу учеб-
ного года, в городе про-
вели, как и полагается, 1 
сентября. Выходной и не-
настная погода не стали 
поводом для нарушения 
главной школьной тради-
ции. 

Впервые за парты нынче 
сели 555 мальчиков и девочек. 
Волнительный день с ними 
разделили родители, а также 
почётные гости, роботы и ска-
зочные персонажи.

Пять первых. Особенно тор-
жественной в этот раз получи-
лась линейка в школе имени 
Декабристов. На то есть сра-
зу несколько причин. Нынче 
здесь самое большое количе-
ство первых классов - пять. По 
численности учащихся (1350 
человек) учебное заведение 
лишь немного уступает го-

родскому лидеру – четвёртой 
школе. Поэтому поздравить 
ребятню с началом занятий 
среди прочих пришел и глава 
Ялуторовска Вячеслав Смелик. 

Он пожелал родителям и 
педагогам терпения, умения 
слышать детей, а мальчишкам 
и девчонкам – удачи и поболь-
ше отличных отметок. С при-
ветственным словом к воспи-
танникам обратилась и ди-
ректор образовательного уч-
реждения Ольга Шубина. От-
дельные слова она адресовала 
новичкам и выпускникам, для 
которых нынче наступает на-
пряженная пора. 

555 первоклассников
 g На линейке в 

школе № 2 на-
градили уче-
ников за спасе-
ние человека на                
пожаре

Поделитесь 
снимками
скульптур

НОВОСТИ

 c Евгений ДАШУНИН

«Парк культуры и отды-
ха молочно-консерв-
ного завода им. 40 лет 
ВЛКСМ», носящий сегод-
ня имя Александра Ка-
уля, создали по иници-
ативе коллектива пред-
приятия в 1958 году.

Это было прекрасное ме-
сто с детской площад-
кой, здесь цвели акации, 
сирень, вишни и липы,  
вдоль аллей стояли скуль-
птуры, из которых сегодня 
сохранилась лишь одна, 
да и та не в лучшем виде. 
Сколько всего изваяний 
было установлено в зелё-
ной зоне - точно неизвест-
но, по разной информации 
- от 8 до 12. Скорее всего, 
они представляли типо-
вые образы того времени: 
пионеров, девушку с вес-
лом, мать и дитя.
Как мы уже писали, бла-
гоустройство сквера на-
чалось с обустройства ве-
лодорожек. На следующем 
этапе планируется соз-
дать полноценную зону 
отдыха и вернуть этому 
месту исторический об-
лик. Городской комитет по 
культуре и туризму обра-
щается к ялуторовчанам 
с просьбой поделиться 
фотографиями парка и 
скульптур, которые здесь 
когда-то были. 

 f ВАЖНО. Если в семейном 
архиве есть подобные сним-
ки, ваших звонков ждут по 
тел. 3-20-29 или в редакцию 
«ЯЖ».

Больше всего новых учеников приняла школа им. Декабристов
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выборы-2019

Сведения 
о выявленных фактах 
недостоверности 
сведений, 
представленных 
кандидатом

Кандидат в депутаты 
Ялуторовской городской 
думы седьмого созыва по 
одномандатному изби-
рательному округу № 9 
Пономаренко Владимир 
Николаевич представил 
недостоверную инфор-
мацию о полученном об-
разовании.
Согласно информации, 
полученной территори-
альной избирательной ко-
миссией города Ялуторов-
ска № 27 от учебного заве-
дения, диплом о высшем 
профессиональном обра-
зовании Пономаренко В.Н.  
не выдавался.
Территориальная 
избирательная комиссия 
города Ялуторовска № 27

К слову, некоторыми из них 
школа отныне может гордить-
ся особенно. 

Страшно не было. в конце 
лета трое новоиспеченных 
одиннадцатиклассников от-
личились при пожаре – спасли 

555 первоклассников
из горящей квартиры 83-лет-
нюю женщину. без помощи 
Александра Гурьева, влади-
мира Изюмина и Юрия Прега-
ева ей вряд ли бы удалось ми-
новать гибели. Под дружные 
аплодисменты начальник 24 
оФПС Ильгиз Назмутдинов 
вручил юношам благодарность 
от имени областного управле-

ния МЧС. Также ребятам выпа-
ла честь поднять флаг во дво-
ре школы. 

- около десяти часов вече-
ра мы шли по улице Северной, 
когда нас позвала женщина. 
Квартира загорелась у ее сосед-
ки на первом этаже, и самосто-
ятельно вынести старушку из 
задымленной комнаты она не 

смогла. Мы сразу же побежали 
на помощь. Страшно не было, 
само всё получилось. Ни о ка-
ких наградах даже не думали, 
- рассказывают юноши. Также 
они помогли обесточить квар-
тиру и покинули место проис-
шествия только после приезда 
пожарных.

Первый звонок нового учебного года прозвучал для 96 школьников Карабаша /фото из архиВа КарабашСКой шКолы

Теперь во дворе Памятнинской школы будут расти дубки, 
привезённые с родины разведчика Кузнецова /фото СВетлаНы НечаеВой

 c Светлана НЕЧАЕВА,
 c Евгения ДИКИХ

В Ялуторовском районе 
впервые за парты сели 220 
ребятишек. Все они получи-
ли подарки в рамках муни-
ципальной благотворитель-
ной акции «Соберём ребён-
ка в школу».

Имени легендарного развед-
чика. На праздничную линей-
ку в Памятном, казалось, со-
бралась половина села. С при-
ветственным словом к ребятам 
обратилась начальник район-
ного отдела образования Люд-
мила Хлыстунова. Депутат об-
ластной думы владимир Ко-
вин приехал на праздник не с 
пустыми руками. он перечис-
лил на счет образовательного 
учреждения 250 тысяч из сво-
его фонда. 

Кстати, после летних ка-
никул в памятнинской школе 
преобразился не только фасад, 
но и наименование. отныне 
учебное заведение официаль-
но носит имя Героя Советско-
го Союза Николая Кузнецова. в 
советские годы память леген-
дарного разведчика была уве-
ковечена в названии местной 
пионерской дружины, о чем 
напоминает бюст Кузнецова, 
установленный во дворе об-
разовательного учреждения. 

в честь знаменательного со-
бытия в гости к памятнинцам 
из Тюмени прибыли ветераны 
ФСб, офицеры в отставке Алек-
сандр Иванов, Злата Тихонова, 
краевед владимир Полищук. 
они напомнили подрастающе-
му поколению историю жизни 
и подвига уроженца Свердлов-
ской области на митинге, ко-
торый состоялся в школе по-
сле праздничной линейки.  в 
этот же день, несмотря на мо-
росящий дождь, старшекласс-
ники посадили здесь аллею из 
десяти молодых дубков. Их ве-
тераны службы безопасности 
доставили с малой родины ге-
роя – Талицы, где Николай Ива-
нович также когда-то высажи-
вал деревья. 

Спортивный зал в подарок. 
Главу района Андрея Гильген-
берга на своей школьной ли-
нейке принимали карабашские 
ребята. всего в селе за парты 
сели 96 детей. Среди них де-
вять одиннадцатиклассников и 
тринадцать первоклассников. 
Им Андрей Соломонович в рам-
ках благотворительной акции 

«Соберём ребёнка в школу» по-
дарил новенькие портфели с 
тетрадками и канцелярскими 
принадлежностями. 

- в этом году у нас радост-
ное событие – отремонтиро-
вали спортивный зал. Наши 
ребята очень любят спорт, а 
теперь уроки физкультуры 
можно проводить в отличных 
условиях. Помещение стало 
просторнее, наполнилось све-
том, в нем появились новые 
полы, приспособленные для 
занятий, - рассказала дирек-
тор школы Надежда Макси-
менко. она отметила, что на 
реконструкцию зала потрати-
ли порядка 535 тысяч рублей. 
все работы были проведены 
на средства, выделенные из 
фонда областного депутата 
владимира Ковина. 

После капремонта. Первое 
сентября ждали не только ро-

дители школьников, но и вос-
питанников карабашского 
детсада, который был закрыт 
на капремонт кровли с февра-
ля. Кстати, заменой крыши не 
ограничились, в здании уста-
новили новое крыльцо с наве-
сом, заасфальтировали дорож-
ки, обновили и отделку вну-
тренних помещений. благода-
ря сотрудникам учреждения и 
родителям коридоры, группо-
вые и спальные комнаты ста-
ли современными и яркими.

- Пока в здании шли рабо-
ты, детей возили в киевский 
детсад, также группу кратко-
временного пребывания от-
крыли на базе нашей шко-
лы. Это, конечно, было неу-
добно всем. С другой сторо-
ны, вопрос ремонта назрел. 
И, надо отметить, было ради 
чего терпеть неудобства, - по-
делилась Надежда Сергеев-
на. Сейчас садик посещают 
36 детей. Трое из них – двух-
летние малыши.

Ждут пятёрок дневники

бУДЬ в КУрСЕ

Домой 
досрочно

 c (Соб. инф.)

Срочники, ставшие во 
время службы отцами 
во второй раз, смогут по-
сле рождения ребёнка 
отправиться домой.  

Как пишет «российская 
газета», по закону, если 
у солдата уже есть ребе-
нок, а жена носит второ-
го и срок беременности 
не менее 26 недель, его 
не призовут. Но если до 
рождения еще далеко, 
молодого отца все-таки 
отправят отдавать воин-
ский долг. однако сразу 
после появления малы-
ша на свет командирам 
придется распрощаться 
с новоиспеченным папой.
основанием для увольне-
ния в запас также послу-
жит необходимость ухо-
да за близким родствен-
ником, если больше со-
держать его некому. так-
же в том случае, если отец 
или брат молодого челове-
ка погибли во время сроч-
ной службы или воинских 
сборов, парня вообще не 
возьмут в армию, а если 
он уже стоял в строю, от-
правят домой.
При этом нововведения не 
ограничиваются правила-
ми досрочного увольне-
ния. теперь призывники, 
имеющие отсрочку или 
даже полное освобожде-
ние от службы, вправе по-
дать в призывные комис-
сии официальные заявле-
ния с просьбой забрать их 
в армию. 

 f кСтати. В некоторых 
структурах служба в ВС явля-
ется обязательным условием 
приема на работу.

Больше всего новых учеников приняла школа им. Декабристов

 g Памятнинская 
школа получи-
ла от областного 
депутата Влади-
мира Ковина 250 
тысяч на разви-
тие
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Скоро ялуторовские пенсио-    
неры – слушатели универ-
ситета старшего поколения 
- вновь соберутся в клу-
бе любителей кино. Он уже 
второй сезон действует на 
базе кинотеатра «Премье-
ра». По льготной цене по-
жилые могут смотреть на 
большом экране фильмы, 
которые выбирают само-
стоятельно. 

Особые зрители. Любая ини-
циатива достойна поддержки. 
Тем более та, которая исходит 
от пожилых людей. В этом уве-
рен директор кинотеатра, кан-
дидат в депутаты городской 
думы по 14 округу Егор Ефимов. 
Поэтому, когда с просьбой о со-
действии обратились пенсио-                                                    
неры, сразу согласился принять 
участие в их проекте. 

- Мы выбираем фильмы раз-
ных лет духовного содержа-
ния. После сеанса обсуждаем 
вопросы, которые ставит кар-
тина, знакомимся с биографи-
ями режиссеров, сценаристов, 
актеров, - отмечает Татьяна Ло-
гачёва, руководитель универ-
ситета старшего поколения в 
Ялуторовске. Встречи проходят 
раз в месяц с осени и по лето. 
Каждый раз в зале собирается 
по 30-40 человек. 

- Пожилые зрители требу-

ют к себе больше внимания, и 
Егор Валерьевич это понимает. 
Специально для нас настраи-
вают звук и освещение, чтобы 
было комфортно во время се-
анса. Выполняют и другие по-
желания. Сотрудники кинотеа-
тра терпеливо ждут, когда мы 
разместимся в зале и устроим-
ся поудобнее. То есть не мы 
подстраиваемся, а под нас. И 
за это огромное спасибо. По-
сле просмотра мы можем не 
торопиться, и за чашкой чая 
обсудить увиденное, - расска-
зывает Татьяна Вячеславовна 
и отмечает, что киноклуб будет 
действовать на базе кинотеа-
тра до тех пор, пока в нем бу-
дет потребность. 

Настоящая забота. По словам 
Татьяны Логачёвой, пожилых 
людей часто воспринимают как 
немощных. Редко кто понима-
ет, что самое ценное для них – 
самореализация. 

- Егор Валерьевич - один 
из немногих, кто включился 

в нашу общественную жизнь 
именно так, как нужно нам. Это 
и есть настоящая забота и ува-
жение к старшему поколению, - 
отмечает Татьяна Вячеславовна 
и добавляет, что кинолекторий 
– не единственный совместный 
проект кинотеатра и универ-
ситета старшего поколения. В 
минувшем году в фойе «Пре-
мьеры» состоялась выставка 
работ участников творческой 
студии «Живопись». Многие 
пенсионеры впервые в жизни 
взялись за кисти. 

- Егор Валерьевич – посто-
янный помощник в наших ак-
циях, особенно тех, которые 
касаются сохранения памяти 
об участниках Великой Оте-
чественной войны. Также мы 
очень благодарны за идею про-
водить выезды на природу чле-
нов наших первичек. Многие 
пенсионеры не имеют возмож-
ности путешествовать, поэто-
му поездки на турбазу «Син-
гуль» - настоящий подарок, - 
рассказала о совместной ра-

боте с Ефимовым Лидия Дмит-     
риевна Таловикова. 

Кто, если не мы? Спрашивает 
Егор Ефимов в ответ на вопро-
сы о том, зачем ему нужно уча-
ствовать в подобных акциях. 

- В современном мире важна 
социальная направленность. 
Это касается всего – бизнеса, 
общественной жизни, меце-
натства, политики. Я как ялу-
торовчанин стараюсь помо-
гать жителям нашего города. 
Я здесь живу, хожу по этим 
улицам, ежедневно общаюсь 
с пенсионерами. Не секрет, 
именно этой категории насе-
ления приходится нелегко во 
многих аспектах жизни. Имея 
возможность поддержать их, 
всегда окажу помощь и при-
влеку к ней своих партнеров. 
Только вместе мы можем сде-
лать многое и для улучшения 
жизни нашего города в том 
числе. - поясняет Егор Ефимов. 

Мои избиратели могут быть 
уверены - я сдержу свои обе-
щания, потому что нацелен на 
результат и лично в нём заин-
тересован.

 f справка «ЯЖ». В избирательный 
округ № 14 входят улицы: Красно-     
армейская, Ленина, Пущина, Сверд-
лова, Тюменская, Якушкина и пере-
улок Ишимский.

Помощь и самореализация
Совместный проект Егора Ефимова и университета старшего 
поколения пользуется популярностью у ялуторовских пенсионеров

Оплата публикации произведена 
за счёт средств избирательного 
фонда кандидата в депутаты 
Ялуторовской городской думы VII 
созыва Е. В. Ефимова.

Оплата публикации произведена за счёт средств 
избирательного фонда кандидата в депутаты 
Ялуторовской городской думы VII созыва 
О. Н. Южаковой.

Я, Южакова Ольга Ни-     
колаевна, кандидат в 
депутаты Ялуторов-
ской городской думы 
седьмого созыва по од-
номандатному избира-
тельному округу № 20. А 
это улицы: Ворошилова                                             
(нечетная с 41 до конца, 
четная с 30 до конца), 
Заводоуковская, Мен-
делеева, переулок Шос-
сейный. 
По образованию я 
юрист, психолог. 
Уверена: для работы на 
пользу жителям нашего 
города нужно не только обладать опытом и зна-
ниями - необходимо любить свой город, слышать 
и понимать людей.
Я иду на выборы, чтобы:
   помогать  избирателям отстаивать их закон-
ные интересы;
   сотрудничать со всеми, кто реально желает и 
может работать на благо Ялуторовска;
  способствовать установлению доверитель-
ных отношений между гражданами и предста-
вителями власти.
Моя цель - удовлетворение ваших культурных, ду-
ховных и образовательных потребностей, обес-   
печение доступа к качественным медицинским, 
жилищно-коммунальным и бытовым услугам.
Мой телефон 8-982-926-85-51.

Выбирайте 
депутата 
СЕРДЦЕМ!

Именно этот снимок разместится на афише праздничного выступления

аНОНС

 c Евгений ДАШУНИН

Наша землячка Жан-
на Прохорихина                 
выступит 7 декабря 
в Государственном 
Кремлёвском дворце в 
юбилейной пятой про-
грамме «Шансон ТВ» 
«Зимняя сказка для - 
взрослых».

По словам певицы, ре-
пертуар концерта ещё не 
утвержден и какая имен-
но песня войдёт в него – 
пока неизвестно, но уже 
ясно, что её номер вклю-
чен в блок «О чём поёт 
Россия». Окончательный 
же выбор сделает режис-
сёрская коллегия, так как 
программа должна быть 
органичной и сочетаться 
с хореографическими но-
мерами балета «Тодес». 

Несмотря на огром-
ную популярность ком-
позиции «Бокал за Пу-
тина», которая в конце 
осени 2018-го гремела по 
всей стране, вокалистка 
не связывает с ней своё 
приглашение в Кремль. 

– Для этого есть мно-
го других причин, к при-
меру, совместный тур с 
Вилли Токаревым, рабо-
та с Филиппом Киркоро-
вым. Я больше 20 лет пою, 

мои клипы транслирует 
«Шансон ТВ», выигрыва-
ют они и в народном го-
лосовании. Думаю, имен-
но поэтому меня пригла-
сили, – отметила Жанна. 
При этом добавила, что 
хотела бы выступить с 
песней «Женщины все ко-
ролевы», которая уже за-
воевала любовь россиян 
и популярна у жителей 
других стран, к примеру, 
в Израиле и Канаде. Но 
если режиссеры всё-таки 
предложат ей спеть о пре-
зиденте, не откажется.

Среди участников кон-
церта также заявлены 
Лев Лещенко, Лолита, 
Вика Цыганова, Миха-
ил Шуфутинский, алек-
сандр Розенбаум, алек-
сандр Новиков, Сергей 
Трофимов и другие из-
вестные артисты.

Жанна Прохорихина 
споёт на кремлёвской сцене

 f справка «ЯЖ». С подроб-
ностями творческой жизни 
певицы можно ознакомиться 
на сайте: www.prohorihina.ru

 g Егор Ефимов: в думу иду, имея 
конкретные предложения. Хочется 
улучшить жизнь пожилым людям и 
молодёжи, помочь тем, кому необхо-
дима поддержка
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